

ABSTRAK

Aulia Rahman: *Etika, Moral dan Karakter Menurut Imam Al-Ghazali*

Manusia dalam kehidupan sehari-hari tidak terlepas dari namanya etika, moral dan karakter. Etika mengacu pada seperangkat prinsip-prinsip yang mengatur perilaku manusia dalam berinteraksi dengan orang lain dan lingkungannya. Moral mencakup nilai-nilai, norma-norma, dan prinsip-prinsip yang membimbing individu dalam membuat keputusan etis. Sementara karakter adalah hasil dari tindakan berulang yang mencerminkan nilai-nilai dan moral individu, yang mempengaruhi bagaimana mereka berperilaku dan berinteraksi dengan dunia sekitarnya. Manusia dengan berbagai kefitrahannya yang diberikan oleh Allah SWT. seharusnya manusia mampu dan bisa menjalani hidup ini dengan baik, baik dalam etika, moral maupun karakternya. Namun di zaman modern saat ini manusia telah jauh dari etika, moral dan karakter menurut agama islam.

Tujuan penelitian ini agar manusia tau bagaimana konsep etika, moral dan karakter menurut Imam Al-Ghazali, sebab dalam kehidupan sosial etika dan moral sangat penting agar terciptanya suatu keharmonisan dalam bermasyarakat, agar manusia modern tidak terjebak dengan akhlak yang tidak baik. Disisi lain agar manusia bisa beretika, bermoral dan berkarakter sesuai ajaran agama islam. Dan manusia bisa membedakan antara etika, moral dan karakter.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif (Study pustaka) dimana peneliti membaca dan memahami objek yang dikaji, melalui sumber primer yaitu kitab karya imam al ghazali, yang berjudul Ihya Ulumuddin dan Ayyuhal walad, lalu mencari sumber-sumber yang berkaitan dengan objek penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan konsep serta perbedaan antara etika, moral dan karakter menurut al Ghazali. *Pertama*, Etika, atau yang sering disebut sebagai Akhlaq, adalah salah satu aspek penting dalam kehidupan manusia. Pandangannya mencakup moralitas dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk hubungan dengan Tuhan, sesama manusia, dan lingkungan. Pengaruhnya di bidang ini telah berdampak pada pemikiran moral dan spiritual dalam kultur Islam dan di luar itu.

Kedua, Moral merupakan penerapan praktis dari nilai-nilai etika dalam tindakan sehari-hari yang nyata. Pandangan moralnya mencerminkan perpaduan antara penghayatan secara tulus dan pemahaman yang mendalam terhadap ajaran agama, di mana hati yang ikhlas dan pengetahuan yang mendalam bekerja bersama..

Ketiga, Karakter adalah hasil dari konsistensi dalam melakukan tindakan moral seiring berjalannya waktu. Ini menunjukkan karakteristik dan kebiasaan yang diberikan oleh individu yang dipengaruhi oleh praktek moral yang sama. Al-Ghazali berpendapat bahwa sifat kepribadian tidak bersifat statis dan dapat diubah. Sebaliknya, karakter dapat diperkuat dan ditingkatkan melalui dedikasi dan latihan yang konsisten.

Kata Kunci: *Etika, Moral, Karakter, Imam Al-Ghazali.*